



Bild von Stefano Ferrario auf Pixabay

So macht der Mensch

„Ich scheiß dich zu mit meinem Geld!“, sagt Mario Adorf in „Kir Royal“. So macht der Mensch. Er kauft sich alles, verleiht es sich ein und kackt es wieder aus. Das ist der Kreislauf der menschlichen Kultur, wie wir sie heute kennen. Wir sehen sie im Fernsehen, in den Zeitungen, den Magazinen, wir hören sie im Radio, auf CD, als MP3. Alles nur Scheiße in anderer Form. Aber keiner erkennt es. Die Erkenntnis ist so fern, wie der Mond, obwohl der der Erde relativ nahe ist. Nur zu Fuß kommt man da nicht hin. Spaceship Rock'n'Roll und Techno Beats machten den Weg frei zur psychedelic Trance. Ich bin so durch. Bin durchgekommen durch die Materie. Habe alles durchdacht. Habe es dem Leben entrissen und es sehr bedauert. Nun kommt das Neue. Vegan geht es weiter. Psychedelic Trance Mothership called earth is calling. Wir kommen alle an. Jeder für sich war auf der Reise. Zersprengt und zerstreut sind die Freunde. Aber dennoch gilt: Kennste einen, kennste alle! Frank Zappa hat es visuell schon hinbekommen. Neulich sah ich ein Foto mit ihm, wo das WC durch ein Rohr mit dem TV verbunden war. So macht man Scheiße zu Geld. In meiner Familie wurde immer nach dem Geldscheißer gesucht. Jetzt habe ich es aber gefunden. Zumindest die Theorie ist jetzt da, wird in die Tastatur gehackt, kommt dir mitten ins Gesicht. Es ist manifestiert. Bin gespannt, was das jetzt wird. Zusammen machen ging nicht. „Zusammen sind wir schwach!“ sagte meine Fotografilehrerin. Alleine schafft man es, zu überleben und sich nach dem Guten auszurichten. Nur passt das nicht in unsere Demokratie. Diese muss abgeschafft werden, um eine neue Seinsform des Menschen zu etablieren. Dann wird der Mensch hoffentlich überlebensfähig bleiben, solange wie seine Erde existiert. Irgendwann aber wird alles zu Ende sein. Schon jetzt werden manche Rohstoffe knapp. Bei Manganknollen soll der Bergbau in der Tiefsee beginnen und dort den Boden aufwirbeln. Dabei gilt, ich kann so tief blicken wie auf den Grund des Ozeans. Alles beginnt und endet wieder, nur beim Universum sind wir uns da noch nicht so sicher.

25.07.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org